

# Antrag Nr. 24-O-09-0022

## OBM Thiele

---

### **Betreff:**

Halteverbot in der Karl-Albert-Straße, hier: Anfang und Ende

### **Antragstext:**

#### **Antrag von OBM Thiele:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

den Gültigkeitsbereich des in der Karl-Albert-Straße in südlicher Fahrtrichtung zwischen der Hausnummer 24/24a (Laterne Nr. 8) und der Kreuzung Karl-Albert-Straße/Rieslingstraße eingerichteten absoluten Halteverbotes mit entsprechenden Schildern durch einen Anfang (zusätzliche Markierung im bereits vorhandenen Schild) und ein Ende einzugrenzen.

#### **Begründung:**

Ortsfremde Autofahrerinnen und -fahrer aus der Straße „Am Rathaus“ links abbiegend parken regelmäßig ab der Hausnummer 22 in südlicher Fahrtrichtung zur Kreuzung Karl-Albert-Straße/Rieslingstraße.

Ihnen ist nicht bewusst, dass für diesen Bereich ein absolutes Halteverbot besteht. Dem könnte durch die Aufstellung eines entsprechenden Schildes begegnet werden.

Wiesbaden, 09.04.2024